
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和７年度第１回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和７年６月 11 日（水）   19 時 00 分～20 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：19 名、事務局：２名（欠席１名） 

５ 協議事項 ①ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ②各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

       ③その他運営に関すること 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【協議事項】 

（1）ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

   報告 参加者合計：271 名(6/9 現在) 

 

（2）各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委 員：野球(鷲津会場) みなと運動公園、鷲津中・湖西中学校で合同練習している。  

昨年夏から新居中と合同で活動を行っている。 

    バッティング中心の練習。 

    中体連終了以降、合同練習の内容が変わっていく予定。 

委 員：野球(湖西会場) 湖西運動公園と湖西中で活動している。 

投げる人がいないため、バッティングマシーンを使ってバッティングの練習を中

心に行っている。 

人数が少ないため、鷲津中と合同で練習を行っている。 

部活で出来ないことをジュニアスポーツクラブで行っている。 

委 員：野球(白須賀会場) 白須賀中で部活動として活動している。 

    中体連の湖西大会で好成績だったが、３年生が抜けると６名しか残らない。 

 委 員：野球(岡崎会場) 岡崎中グラウンドで活動している。 

新チームで 10 名になった。練習方法を考えないといけない。 

     野球を嫌いにならないような活動をしたい。 

 委 員：サッカー 梶田多目的運動広場の利用中止により、湖西運動公園陸上競技場で活

動している。芝生のグラウンドで環境が良い。 

    人数が少ないため、小学生や他チームとの合同練習を検討している。 

委 員：ソフトテニス 湖西運動公園庭球場で活動している。 

人集めに苦労している。 

    雨が続き、練習できなくて子供たちのやる気が無くなってしまう。 

    月２回で、テニスを教えられない。 

    運動嫌いにならないよう指導していきたい。 



委 員：陸上競技 湖西運動公園陸上競技場で活動している。 

各中学校の部活と連携して練習している。 

中体連でクラブ登録者 12 名が県大会へ出場する。 

 委 員：柔道 新居中武道場で日曜日 19 時～21 時に活動している。 

     今後、試行的に土曜日の午前中に湖西中を初め、市内中学校を回って練習してい

くなかで、柔道の活動を見てもらって広げていきたい。 

 委 員：バレーボール 岡崎中・鷲津中体育館で練習している。 

     女子は参加人数が多く、充実している。 

     男子は、３年生が抜けると人数が少なくなる。 

     バレーボール技術の向上を目指している。 

バレーボールを通じて仲良くしています。 

委 員：バスケットボール 欠席 

委 員：剣道 隔週土曜日に活動している。 

    １年生 14 人中５人が未経験、９人は経験者です。 

    各学校の先生の力を借りて、各大会へ参加している。 

 

（3）その他運営に関すること 

  ・変更契約書・請求書提出について説明 

  ・委員からの質問 

Ｑ：追加の参加申込があったら？ 

   Ａ：ネットでの申込は終了しているので、早急に紙での申し込みをお願いします。 

～終了～ 

 


